
 

 

Jahreshauptversammlung 2025 – Bericht 1. Vorsitzender 

 

Liebe Vereinsmitgliederinnen und Vereinsmitglieder, 

wieder liegt ein arbeitsreiches Berichtsjahr hinter uns.  

 

Unser Hauptbetätigungsfeld war die Überarbeitung unserer Satzung. Hier haben wir uns mehrfach getroffen, 

diskutiert und letztendlich ist der jetzt vorliegende Entwurf entstanden. Man kann sagen, es ist nicht eine 

Satzungsänderung, sondern eine Satzungsneufassung geworden. Hierzu später mehr. 

 

Ein Dauerthema war tatsächlich auch noch die Fertigstellung unseres Ballfangzaunes auf dem Schlackeplatz. 

Jetzt werden nicht nur die herausgeschnittenen Elemente, die für die Neuinstallation der Flutlichtmasten 

entfernt wurden, wieder eingebaut, sondern der alte Zaun ist komplett entfernt worden und wird durch einen 

Neuen ersetzt. Fertigstellung soll Ende März sein. 

 

Ebenso wird noch im Frühjahr der Weg zur Sporthalle komplett ausgebessert. 

 

Leider mussten wir unser Yoga-Angebot wieder einstellen, da unsere ÜLin aus beruflichen Gründen ihre 

Tätigkeit aufgegeben hat und es uns noch nicht gelungen ist, Ersatz zu finden. 

 

Erfreulich ist, dass zwei Sportler vom Ju-Jutsu sich zu einer ÜL-Ausbildung angemeldet haben. Mittlerweile 

hat Mitja Dinklage, der als erster Bremerhavener an den Deutschen Schülermeisterschaften im Ju-Jutsu 

teilgenommen hat, seine C-Lizenz erhalten. Sein Sportskollege Christian Pufke ist dabei seine bestehende C-

Lizenz auf eine B-Lizenz zu erweitern; die Prüfung steht demnächst an. 

 

Ebenso erfreulich war die Meisterschaft unserer Fußballer und der damit verbundene Aufstieg in die 

Bezirksliga Bremen. 

 

Mehr aus den Abteilungen gleich in den einzelnen Spartenberichten. 

 

Wie in jedem Jahr gibt es Tätigkeiten, die sich wiederholen, aber auch zu den Vorstandspflichten zählen: 

 

- regelmäßiger Austausch untereinander und mit den Abteilungen, 

- Teilnahme an den Versammlungen bzw. Veranstaltungen der Ortsvereine (z. B. Jubiläum 

Schützenverein Imsum), Stadtsporttag, Landessporttag, auch digitale Zusammenkünfte des LSB, 

- Teilnahme an der Aktion „Scheine für Vereine“, durchgeführt von REWE.  

Dieses Mal konnte Sportgeräte im Wert von 300 € angeschafft werden, 

- Sportlerehrung der Stadt Bremerhaven: Norbert Werk und Thomas Martens für langjährige 

Vorstandsarbeit ausgezeichnet, 

- Zuschussanträge ausgefüllt und Fördergelder beantragt (z. B. Sportfond der WeSpa) 

- Mitgliederstand am 31.12.2024: 361 (Vorjahr 352) 

 

 

 

Ich bedanke mich bei allen AL, Vorstandsmitglieder und Mitarbeitenden sowie alle hier nicht namentlich 

erwähnten Helfer.  

Ohne euch wäre die erfolgreiche Vereinsarbeit nicht möglich.   

 

Danke 

 


